

SDPnoticias.com

COLUMNAS

Por la libre.



JOAQUÍN QUIROZ CERVANTES@joaquinquirozcomar 2 sep 2014 20:40

RECIBE IMPORTANTE RECONOCIMIENTO NACIONAL MAURICIO GÓNGORA

Siendo hoy en día el líder de los ediles de Quintana Roo, a través de la Federación de Municipios de México (Fenam) Mauricio Góngora Escalante se hizo acreedor a un premio, el cual fue entregado por la reconocida publicación de circulación nacional *Alcaldes* que se dedica a analizar el trabajo en los municipios del territorio nacional.

Mauricio Góngora fue nominado por esta publicación al Premio a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales 2014 en la categoría de Finanzas Sanas-Recaudación, en donde el edil Solidarense fue galardonado y reconocido por su trabajo en la materia.

El trabajo hecho por Mauricio Góngora como edil de uno de los principales polos turísticos y de desarrollo de México, es reconocido hoy en el ámbito nacional por hacer más eficientes las finanzas públicas del municipio en mayor crecimiento del país.

Mauricio Góngora, quien gracias al apoyo del gobernador Roberto Borge Angulo ha hecho una eficiente labor en Solidaridad, es reconocido por la labor hecha en sanear las finanzas del octavo municipio en donde sigue trascendiendo más allá de su municipio y del estado.

El Premio Alcaldes de México a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales, por primera vez se otorgó en el 2011 y cuyo principal propósito es hacer un reconocimiento a los municipios que se han esforzado por salir adelante y ofrecer un mejor futuro a sus habitantes.

Para ubicar a los municipios más destacados, Alcaldes de México realiza un proceso de investigación que tiene como punto de partida los estudios a nivel regional elaborados por institutos de investigación, universidades, organismos internacionales, organizaciones civiles y otras fuentes calificadas de información.

Entre las que se puede mencionar el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), Transparencia Mexicana, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), la Escuela de Graduados en Administración Pública y Política Pública (EGAP) del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) y la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM).

También son tomados como referente los análisis, reportes y bases de datos de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) —en sus delegaciones estatales—, la Cámara Nacional de la Industria de la

Transformación (Canacindra), y las calificadoras Standard and Poor's (S&P), Moody's y Fitch Ratings, el Banco Mundial (BM).

Lo mismo la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), el Instituto Karolinska y la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Lo que catapultó a altas esferas de la política a Mauricio Góngora Escalante, quien desde su trinchera como edil de Solidaridad hace historia y forja un prometedor futuro, y quien de momento se posiciona como uno de los ediles más fuertes del país lo que le vale el reconocimiento de importantes organismos.